2I OCTOBRE 1954 .-

FORTSCHIWHR.- (68)

Heure : 19 h 30

Un brigadier de police de Colmar écrit:

" Je circulais à bicyclette du village de FORTSCHWIHR en direction de BISCHWIHR. Soudain, j'ai vu à ma gauche, vers le SUD;

une boule rouge avec une traînée en forme de queue d'aronde de couleur un peu moins lumineuse, tirant plutôt sur l'orange.

Cette boule se déplaçait à une vitesse vertigineuse de l'OUEST vers l'EST à une assez grande hauteur. A mon avis; elle athait de la Trouée de Belfort vers le Rhin.

J'ai vu cette boule deux fois de suite, à la sortie de deux gros nuages; puis disparaître. L'apparition n'a duré qu'un instant

" L" ALSACE " des 24 - 25 OCTOBRE 1954. P. 7 (envoi de M. Mourier)